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Florinda Veiga

De: Ana Fonseca <ana.fonseca@cm-alpiarca.pt>
Enviado: 29 de março de 2018 11:44
Para: Perguntas / Requerimentos
Assunto: Resposta a Requerimento número 532/XIII (3.ª AL)
Anexos: Resposta Parlamento - PAN.pdf

Bom dia, 

Em resposta ao Requerimento identificado em assunto e por solicitação do Senhor Presidente da Câmara venho 
remeter resposta ao mesmo. 

Com os melhores cumprimentos. 

Sofia Fonseca. 

 

‐‐  
Cumprimentos, 
 
Ana Sofia Fonseca | Gabinete Jurídico  
Município de Alpiarça | Rua José Relvas, 374, 2090‐106 Alpiarça  
T. 243 559 100 | atendimento@cm‐alpiarca.pt | www.cm‐alpiarca.pt  
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Assunto: Requerimento numero 532/XIII (3.§ AL) - PAN / ASSEMBLEIA DA REPUBLICA - Cumprimento da 
Lei 27/2016, de 23 de agosto;

Ex.mos Senhores,

Na sequencia da apresentagao do requerimento identificado em epigrafe, registado no 

servigo de expediente deste Municipio sob o numero 1858, do dia 01 de margo do ano 2018, 

solicitando a colaboragao do Municipio de Alpiarga no sentido de responder ao Requerimento 

apresentado pelo PAN, relativamente ao ponto de situagao do cumprimento da Lei 27/2016, de 

23 de agosto, que aprova medidas para a criagao de uma rede de centros de recolha oficial de 

animais e estabelece a proibigao de abate de animais errantes como forma de controlo da 

populagao, vem o Municipio de Alpiarga responder nos termos seguintes:

Ponto 1: O V. Municipio dispoe de Centro de Recolha de Animais?

0 Municipio de Alpiarga nao possui urn Centro de Recolha Oficial de Animais registado na

DGAV.

Ponto 2: O V. Municipio tern medico Veterinario Municipal?

Sim, o Municipio possui no seu quadro de pessoal um Tecnico Superior com a categoria 

de veterinario Municipal.

Ponto 3: O V. Municipio ainda procede ao abate de animais como forma de controlo da 

populagao animal? Em caso afirmativo, quando pretende deixar de proceder ao abate com esses 

fins? Em caso negativo, desde quando mudaram de politica de controlo da populagao animal?

Sim, de forma muito esporadica, procede ao abate de animais para os fins identificados,
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esperando abandonar essa pratica ate a data limite da entrada em vigor do disposto no artigo 5^ 

da Lei 27/2016. Acresce que uma maioria significativa de animais, tern sido encaminhados para a 

Associagao "Apaba - Os bons amigos da Golega", para esterilizagao e posterior adogao. O 

Municipio esta empenhado em estabelecer urn protocolo com esta Associagao.

Ponto 4: Que medidas estao a ser tomadas pelo V. Municipio com vista a implementagao 

da Lei 27/2016, de 23 de agosto?

O Municipio esta a tentar encontrar alternativas de parcerias para estabelecer 

protocolos com Centros de Atendimento Medico Veterinarios, para cumprimento da 

obrigatoriedade de esterilizagao dos animais, nos termos do disposto nos artigos 3^ e 5^ da Lei 

27/2016.

Ponto 5: 0 V. Municipio ja tern implementado o programa CED (Captura - Esterilizagao - 

Devolugao)? Em caso afirmativo, desde quando? Em caso negativo, para quando esta prevista a 

sua implementagao?

Nao, o Municipio de Alpiarga nao implementou ainda o programa CED, encontrando-se 

atualmente a procurar alternativas de parcerias no sentido de estabelecer protocolos com 

Centros de Atendimento Medico Veterinarios, para cumprimento da obrigatoriedade de 

esterilizagao dos animais, nao podendo ainda avangar com uma data para a sua implementagao.

Sem mais, apresento os melhores cumprimentos^
r* jA*\V* /

rO Presidente da Camara,

Mario Fernando A. Pereira

SF/GJ/
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